



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN

MILENIO

PP-13

13/12/2023

NACIONAL



Susto. Cruje la capital con cuatro microsismos

Cuatro microsismos con epicentro en la alcaldía Álvaro Obregón después de las 11 de la mañana, sin activación de la alerta por su origen, sacudieron buena parte de la capital con resultado de ocho edificios desalojados en el área de Mixcoac para evaluación por posibles daños. JUAN CARLOS BAUTISTA PÁG. B3



Cruje CdMx con cuatro microsismos

Álvaro Obregón. Desalojan ocho inmuebles por prevención en Benito Juárez, pero reportan saldo blanco



Edificios de la capital fueron evacuados; en la imagen, sede del INE. JUAN CARLOS BAUTISTA

ALMA PAOLA WONG Y BLANCA VALADEZ / CIUDAD DE MÉXICO

La mañana y tarde de este martes se registraron cuatro microsismos en Ciudad de México con epicentro en la alcaldía Álvaro Obregón.

El primero ocurrió a las 11:06 de magnitud 2.8, el segundo a las 11:07 de 3.0 y uno más a las 11:08 de 2.4. Estos sismos fueron percibidos en algunas colonias de las alcaldías Álvaro Obregón, Benito Juárez y Miguel Hidalgo.

“Se registraron tres microsismos en la Ciudad de México. Se percibieron más fuerte en Miguel Hidalgo, Álvaro Obregón y Benito Juárez. Al momento no se reportan daños. La Secretaría de Gestión Integral de Riesgos y Protección Civil se encuentra haciendo recorridos”, informó en redes sociales el jefe de Gobierno, Martí Batres.

Por la tarde, a las 14:23, se registró otro microsismo de magnitud 2.1, informó el Sismológico Nacional; tampoco se reportaron afectaciones.

En tanto, la alcaldía Benito Juárez solicitó evacuar ocho inmuebles en las colonias Mixcoac e Insurgentes Mixcoac para que, de manera preventiva, el Instituto para la Seguridad de las Construcciones de la Ciudad de México determine su habitabilidad.

De acuerdo con el Sistema de Alerta Sísmica Mexicano, ésta no se activó debido a que el epicentro fue en Ciudad de México.

En menos de cinco minutos se reportaron tres movimientos telúricos

El gobierno capitalino recordó que los microsismos que ocurren ocasionalmente en el Valle de México suelen presentar magnitudes pequeñas (menores a 3.8) y pueden generar aceleraciones que los hacen perceptibles solo en la zona próxima al epicentro.

Myriam Urzúa, titular de la Secretaría de Gestión Integral de Riesgos y Protección Civil, dio a conocer que la dependencia revisó si una fuga de agua reportada en Periférico fue provocada por los microsismos.

“Las brigadas están saliendo a hacer revisión. En el caso de lo que pasó en Periférico, que era una fuga de agua (...) nos sabemos si realmente fue a consecuencia del microsismo, pero está siendo intervenido.

“En el caso de inmuebles estamos haciendo una revisión (...) especialmente en escuelas que están alrededor del epicentro”, indicó.



La Secretaría de Seguridad Ciudadana implementó el protocolo de vigilancia con el sobrevuelo de cinco helicópteros y posteriormente descartó afectaciones, aunque sí se evacuaron edificios.

Por su parte, la Secretaría de Movilidad indicó que tras una revisión se reanudó la operación de manera habitual del transporte capitalino, entre ellos el Metro.

Igualmente, el Sistema de Aguas de la Ciudad de México aplicó los protocolos de evaluación e inspección de las diferentes sedes, así co-

mo de la red hidráulica de agua potable y de drenaje.

En tanto, el Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS) informó que las unidades médicas y administrativas de la capital no reportaron daños en su infraestructura y la atención se brindó con regularidad tras los microsismos.

“No se tiene reporte de lesionados ni de daños a la infraestructura. Los equipos internos de Protección Civil se encuentran en recorridos de supervisión”, señaló el titular del IMSS, Zoé Robledo. ■

Microsustos

Al menos cuatro movimientos de baja intensidad que se sintieron ayer por la mañana y la tarde en Cdmx con epicentro semejante

Sismos

